
Das Akkordeon ist ein .

Man trägt es mit Gurten vor dem Bauch.

Oft nennt man das Akkordeon auch

 oder Handharmonika.

In der Schweiz heißt sie meistens Handorgel.

Auf der rechten Seite gibt es mehrere  mit runden Knöpfen.

Oft sind es auch schwarze und weiße Tasten wie beim Klavier.

Damit spielt man eine  mit einem oder mehreren Fingern.

Auf der linken Seite sitzen die Knöpfe für die .

In der Mitte ist der Balg.

Den kann man auseinanderziehen oder zusammenstoßen.

Dadurch wird  gepumpt.

Die macht die Töne.

Viele Länder haben ihre eigenen Arten von Akkordeons.

In der  ist das „Schwyzerörgeli“ besonders bekannt.

Es ist kleiner und einfacher gebaut.

Man braucht es vor a/em in der .

Das war früher die typische Musik in der Schweiz.

Quellenangabe: Artikel: Akkordeon (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Akkordeon&amp;oldid=27661


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


